



伝統の獅子、舞う

10月14日に荒川地区日向町会の熊野神社にて、獅子舞「御殿ざさら」の奉納舞が行われました。

獅子を演じた地元の小学生は、室町時代から伝えられているという歴史の重みからか緊張した面持ちでしたが、最後まで力強く演じ、勇ましい獅子の姿に会場は歓声に包まれました。

### 「大滝ふれあい祭り」が開催されました



11月11日・12日に「大滝ふれあい祭り」が大滝体育館で開催されました。書画・写真・盆栽・手芸などの作品のほか、コーラスや民謡・茶道などの活動発表が行われました。健康ふれあいコーナーでは、お年寄りから子供まで一緒に体験できるゲームやクイズでぎわいました。このほか、グラウンドゴルフ、ペタンクも行われ、参加者は楽しいひとときを過ごしました。

### ペタンクジュニア大会を開催しました!



11月5日、「第1回秩父市ペタンクジュニア大会」が、秩父市青少年育成協議会の主催により旧秩父東高校のグラウンドで行われました。

市内小・中学生による57チームが出場し、ペタンク初体验の子どもたちも楽しそうにプレーしていました。家族や地域の皆さん応援もあり、元気に熱戦を繰り広げました。

優勝  
2位  
3位  
諏訪町育成会ハローキティ  
第一小連合D  
八幡町育成会



### 家族で楽しむ「吉田よいとこ祭」



11月5日、吉田取方総合運動公園で「吉田よいとこ祭」が開催されました。当日は晴天に恵まれ、ステージでは文化団体連合会による神楽、コーラス、フラダンス等の発表や冠二郎歌謡ショーが行われ、大いに盛り上りました。会場にはフワフワやミニ電車が登場し、大勢の家族連れて賑わいました。

### 秩父ロータリークラブによる記念植樹



10月17日、秩父ロータリークラブ（加藤嘉郎会長）から秩父宮記念市民会館ならびに秩父市役所本庁舎の完成に当たり、高さ8メートルにもなる大きなハクモクレンの木が寄贈され、新たに整備された駐車場国道側で記念植樹を行いました。ハクモクレンが景観を保全し、大きく育つよう願いを込めて、植樹を行いました。

### 接戦の末、ソフトボールで優勝!



日本スポーツマスターズ2017兵庫大会が9月16日から19日にかけて行われ、男子ソフトボールの部に埼玉県代表として秩父市のグリーンハートが出場しました。

試合では日頃の練習の成果を発揮することができ、接戦の末、優勝という素晴らしい結果となりました。